

El *Comité Internacional de la Cruz Roja* (CICR) y la *Liga de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja*, forman, junto con las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.



El CICR es el órgano fundador de la Cruz Roja. Como intermediario neutral en casos de conflicto armado y de disturbios, trata de garantizar, por propia iniciativa o fundándose en los Convenios de Ginebra, protección y asistencia a las víctimas de guerras internacionales y civiles y de disturbios y tensiones internas.



El cometido de la Liga es contribuir al desarrollo de las actividades humanitarias de las Sociedades Nacionales, coordinar sus operaciones de socorro en favor de las víctimas de las catástrofes naturales y ayudar a los refugiados fuera de las zonas de conflicto.